
   

 

Der Vorsitzende Mücke, 08.09.2021 

des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses 

 

P r o t o k o l l 
 

 

über die öffentliche Sitzung des Bau-, Landwirtschaft-, Umwelt- u. Verkehrsausschusses der 

Gemeinde Mücke am Dienstag, 07.09.2021, Ort: Dorfgemeinschaftshaus, Mücke/Nieder-

Ohmen.  

 

 

 

Anwesend: 

 

Bürgermeister 

 

Herr Andreas Sommer  

 

Vorsitzende/r 

 

Herr Peter Horst  

 

 

Mitglieder 

 

Herr Martin Kelch  

 

Frau Jennifer Schomber i. V. f. Willi Peter 

Herr Marco Hisserich i. V. f. Holger Seng 

 

Herr Carsten Schott  

Frau Katharina Schwarz  

Herr Bernd Stock  

Herr Earl Stefan Tillich  

Herr Wilhelm Wild  

 

Schriftführung 

 

Frau Julia Schultheiß  

 

Entschuldigt: 

 

Mitglieder 

 

Herr Willi Peter  

Herr Holger Seng  

 

 

 

 



Verlauf und Ergebnis der Sitzung 

 

 

1. Eröffnung und Begrüßung sowie Feststellung der Beschlussfähigkeit 

  

Der Vorsitzende des Bau-, Landwirtschafts-, Umwelt- und Verkehrsausschusses 

Herr Peter Horst eröffnete um 18:33 Uhr die Sitzung.  

Er begrüßte die Ausschussmitglieder, Herrn Bürgermeister Sommer sowie die 

Schriftführung Frau Schultheiß.  

Sodann stellte er die Beschlussfähigkeit fest. Gegen die ordnungsgemäß ergangene 

Einladung wurden keine Einwände erhoben. 

  

  

  

   

  

2. Prüfung möglicher Geschwindigkeitsbeschränkungen auf 30 km/h in den Mücker 

Ortsteilen / Antrag der CDU-Fraktion 

Vorlage: V/1132 

  

Herr Bürgermeister Sommer erläuterte den Antrag der Fraktion. 

Es folgte eine rege Diskussion zu diesem Tagesordnungspunkt.  

 

 

 Beschluss: In allen Wohngebieten in den Ortsteilen der Gemeinde Mücke soll  

Tempo 30 eingeführt werden. Hier soll speziell auf Straßen mit vielen Kindern 

Rücksicht genommen werden.  

Die einzelnen Ortsbeiräte können weitere in Frage kommenden Straßen einzeln be-

antragen sowie entsprechend begründen.  

 

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

3. Beteiligung am Potenzialflächenkataster des Landes - Antrag der FW Fraktion 

Vorlage: V/1282 

  

Herr Carsten Schotte erläuterte den Antrag der Fraktion.  

Es folgte eine rege Diskussion zu dem Tagesordnungspunkt. 

 

 Beschluss: Herr Bürgermeister Sommer bat darum, den Antrag zurück 

zu stellen, bis das genannte Potenzialflächenkataster verfügbar sei. Anschließend sei 

über den Antrag neu zu beraten.   

  

 Abstimmungsergebnis: zurückgestellt 

   

  

4. Ergänzung des Radwegeplanes der Gemeinde Mücke um ein Wanderwegenetz - 

Antrag der FW Fraktion 

Vorlage: V/1285 



 Herr Carsten Schott erläuterte den Antrag der Fraktion. 

Es folgte eine rege Diskussion zu dem Tagesordnungspunkt.  

 

 Beschluss: Der Gemeindevorstand der Gemeinde Mücke wird beauftragt eine Rad- 

und Wanderwegekarte der Gemeinde Mücke zu erstellen. Diese soll sowohl digital 

als auch als Printmedium zur Verfügung gestellt werden.  

 

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

5. Verkauf eines Bauplatzes Flur 3, Flurstück 158, Ortbergstraße 10 im Baugebiet "Am 

Ortberg" in der Gemarkung Höckersdorf (Beratung und Beschlussfassung) 

Vorlage: V/1305 

  

  

  

 Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen 

   

  

6. Mitteilungen und Anfragen 

  

 Herr Bürgermeister Sommer stellte eine Übersicht „Neues aus der Verwaltung“ vor, 

die dem Protokoll als Anlage beigefügt ist. Er erläuterte die einzelnen Punkte.  

 

Herr Wild hatte eine Anfrage bezüglich einiger Bäume in der Stresemannstraße 

Sellnrod, die Ortsausgang Sellnrod in Richtung Wohnfeld stehen. Die Bäume seien 

dürr und er habe einige Äste abgeschnitten. Herr Wild habe sich dann an das Stra-

ßenbauamt Homberg gewandt und die Antwort bekommen, dass dies gemeindeeige-

ne Bäume seien. Es stellt sich die Frage, ob die Bäume entfernt werden sollen.  

 

Herr Kelch sprach anschließend erneut die Parksituation der LKW auf dem Festplatz 

in Atzenhain an. Der Festplatz sei zerfahren. Herr Kelch fragte, wer für die Kosten 

bei Reparaturen aufkäme. Bürgermeister Sommer antwortete, dass ohne konkreten 

Schadensverursacher kein Schadenersatzpflichtiger haftbar gemacht werden könne 

und verwies auf die laufende Bearbeitung des Vorgangs durch den gemeindlichen 

Hilfspolizisten.  

 

Es gab keine weiteren Anfragen und Mitteilungen.  

Der Vorsitzende dankte für die Mitarbeit und schloss die Sitzung.  

  

  

   

  

 

Ende der Sitzung:   19:37 Uhr 

 

     

Vorsitzende/r    Schriftführer/-in 
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